

zufriedenen Klapprotb, der dessen alleinige Besorgung übernommen hat. In dem fröhlichen Kreise sitzt auch Gottlieb und heftet manchmal seinen Blick lächelnd auf den Berg hinter seinem Gärtchen, von dessen steiler Höhe er einst, in einen Sack gehüllt, herabrollte und auf sonderbare Weise seinen Einzug in sein jetziges Eigenthum hielt.

Sich selbst zur steten Erinnerung und seinen zahlreichen, jugendlichen Arbeitern zur wohlmeinenden Warnung, hat Gottlieb Frey über der Thür seiner geräumigen Arbeitsstube mit goldenen Buchstaben die Worte anbringen lassen:

„Ehrlich währt am längsten.“

Von Gustav Nieris allgemein ansprechenden Jugendschriften sind bei uns bis jetzt noch erschienen:

- Betty und Toms, oder: Doktor Jenner und seine Entdeckung. Lehrreiche Erzählung für Kinder und Kinderfreunde. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Alexander Menzikoff, oder: Die Gefahren des Reichthums. Eine wahre Geschichte, zur Unterhaltung in Familienkreisen. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Das Pomeranzen-Bäumchen. Der goldene Knopf. Das wilde Schwein. Drei historische Erzählungen. $\frac{3}{4}$ Thlr.
Die Schwanen-Jungfrau. Eine belehrende Sage der Vorzeit, für die Jugend erzählt. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Die Wunderpfeife, oder: Die Kinder von Hameln. Ein Märchen. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Der Niesensiesel, oder: Die Glücksspieler. Abenteuer aus dem Gewerbsleben. Für die Jugend erzählt. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Die Auswanderer. Eine Erzählung für Alt und Jung. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Der blinde Knabe. Eine Erzählung für Kinder und Kinderfreunde. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Wahrheit und Lüge. Zur Belehrung und Unterhaltung für die Jugend erzählt. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Der junge Trommelschläger, oder: Der gute Sohn. Eine Geschichte aus unserer Zeit, für die Jugend erzählt. $\frac{1}{2}$ Thlr.
Aßern. Ein Festgeschenk für die Jugend. (Enthaltend die drei Erzählungen: Der stille Heinrich. Die Pilger. Das Fischermädchen.) $1\frac{1}{2}$ Thlr.
Berlin, Dezember 1838. Vereins-Buchhandlung.